

## 集団宿泊教室inあしきた青少年の家

タイミングよく新型コロナ感染も落ち着きをみせた、10月1日(金)~2日(土)の二日間、5・6年生があしきた青少年の家で集団宿泊教室を体験してきました。今回の宿泊教室に田口先生から与えられたテーマは「自分で考え、自分から行動する」でした。引率の先生方から聞くと、みんなよく行動できていたようです。また、たくさんの楽しい思い出もできたようでした。簡単に内容を紹介しますと、1日目は到着したら「入所式」次に「所内ウォークラリー」お弁当の後は「磯遊び」、夕食・入浴をすませ夜は「ナイトゲーム」これはちょっぴり怖いけど思い出に残る経験だったようです。二日目は朝食後、みんなで芦北の海で「マリノ活動(ペーロン)」を体験、強い日差しの中みんなよく頑張りました。二日間、自分達で考え行動し、楽しい思い出もたくさんできたようです。一日目の夜、激励に行かれた濱晋哉先生から、「その時、その場に応じたあいさつや受け答えができるようになっていました。成長したと思います。」と後日話していただきました。二日間の実りある経験を、学校のリーダーとしてこれからの生活でも発揮してくれることを期待しています。

あしきた青少年の家の皆さん、本当にお世話になりました。



磯遊びの様子



田口先生 きまってる~



芦北の海をバックに!

## フラワーアレンジメント教室&贈り物

先週5日火曜日、全学年児童を対象に「フラワーアレンジメント教室」が行われました。県花き協会の皆さんと、指導者として麦島にある「フローリスト・つつみ」のご夫妻が来校されました。たくさんの生花を準備していただき、一人二個のアレンジメントを作りました。つつみご夫妻から「八竜小のみんなは個性が豊かですね。自分の考えで生けている子が多いですね。」というお褒めの言葉もいただきました。みんな時間内に二個きれいに完成させることができました。



1年生も真剣な表情



さなこさん&しんさんのアート

なぜ二個作ったかという理由があります。一個は仮設住宅の皆さんやみなし仮設にお住まいの一人暮らしのおじいちゃんおばあちゃんへの贈り物でした。早速当日の夕方、古閑中町仮設には3年なのさんが、市民球場仮設には1年にいなさん・3年ひなさん・6年ひろひとさんの笹田兄妹が届けてくれました。皆さん本当に嬉しそうに受け取っていただけました。



市民球場仮設での贈呈式



古閑中町仮設での贈呈式

### 「学習発表会」11月2日(火)

11月2日(火)午後2時から八竜小体育館で「学習発表会」を開催します。各学年練習に取り組んでいます。二年ぶりの開催となりますので、お楽しみにしてください。